

opusdei.org

Álvaro del Portillo. Al servicio de la Iglesia

Un libro, de José Miguel Cejas,
para conocer al sucesor de san
Josemaría al frente del Opus
Dei.

20/09/2014

[Lea un capítulo](#)

[Enlace para adquirir el libro](#)

Estas páginas recogen las
declaraciones que han hecho al autor
numerosos testigos directos de la

vida de Álvaro del Portillo
(familiares, amigos, compañeros,
sacerdotes, religiosas...).

Esos testimonios recorren todo el
arco de su vida, desde su infancia
hasta su fallecimiento en Roma en
1994. Componen un relato ameno,
sugerente y revelador –y en muchas
ocasiones inédito y novedoso– sobre
la aventura vital de esta figura de la
Iglesia de nuestro tiempo, beatificado
el 27 de septiembre de 2014.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/alvaro-del-
portillo-al-servicio-de-la-iglesia/](https://opusdei.org/es-sv/article/alvaro-del-portillo-al-servicio-de-la-iglesia/)
(21/11/2025)